

# Mengawal Ketahanan Pangan, Babinsa Lakukan Pendampingan Intensif Pada Petani

**M Ali Akbar - SULBAR.PRESS.WEB.ID**

May 18, 2024 - 08:36



Majene - Praka Sutrisno Babinsa Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional dengan melakukan pendampingan terhadap petani di lingkungan Galung Barat, Kelurahan Galung, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten Majene. Pendampingan ini meliputi berbagai aspek perawatan tanaman tomat, mulai dari penyiapan lahan hingga masa panen. Sabtu (18/05/2024).



Dalam kegiatan ini, Praka Sutrisno menegaskan pentingnya peran Babinsa dalam membantu petani. "Sebagai Babinsa, kami memiliki tanggung jawab untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, termasuk para petani. Pendampingan ini merupakan bagian dari upaya kami untuk mensukseskan program ketahanan pangan nasional," ujar Praka Sutrisno. Ia juga menambahkan bahwa koordinasi dengan berbagai pihak terkait, seperti dinas pertanian, dilakukan untuk memastikan para petani mendapatkan bantuan yang diperlukan.

Para petani di lingkungan Galung Barat menyambut baik kehadiran Praka Sutrisno. Salah satu petani, Bapak Syamsul, mengungkapkan rasa terima kasihnya. "Kami sangat terbantu dengan adanya Babinsa yang mendampingi kami dari awal penyiapan lahan hingga petawatan tanaman dan bahkan sampai panen. Kehadiran Pak Sutrisno memberikan kami semangat dan pengetahuan lebih dalam merawat tanaman tomat," kata Bapak Syamsul.

Pendampingan yang dilakukan oleh Babinsa tidak hanya berhenti pada tahap perawatan tanaman saja. Praka Sutrisno juga aktif terlibat sejak tahap awal penyiapan lahan, penanaman bibit, hingga proses pemupukan dan pengendalian hama. Hal ini dilakukan untuk memastikan hasil panen yang optimal dan berkualitas.

Selain itu, Praka Sutrisno juga berperan dalam mengkoordinasikan bantuan dari berbagai pihak terkait. "Kami terus berusaha menjalin koordinasi dengan dinas terkait agar petani mendapatkan bantuan yang tepat, baik dalam bentuk penyuluhan, alat pertanian, maupun bibit unggul," tambah Praka Sutrisno. Dengan adanya dukungan ini, diharapkan program ketahanan pangan nasional dapat berjalan sukses dan kesejahteraan petani di Kabupaten Majene dapat meningkat.